

Michael Macht verlässt Volkswagen

Michael Macht (53) verlässt Volkswagen. Der für den Geschäftsbereich Produktion verantwortliche Topmanager legt sein Vorstandsmandat mit sofortiger Wirkung nieder und "verlässt Volkswagen in gegenseitigem Einvernehmen", wie das Wolfsburger Unternehmen offiziell mitteilte. "Bis zur Berufung eines Nachfolgers wird Thomas Ulbrich, Vorstand für Produktion der Marke Volkswagen Pkw, die Aufgaben kommissarisch übernehmen", heißt es in der Verlautbarung weiter. (ampnet/Sm)

Unter der Verantwortung von Macht hat der Konzern das Produktionsnetzwerk stark ausgebaut und das jährliche Produktionsvolumen von 6,7 Millionen auf nahezu 10 Millionen Fahrzeuge gesteigert. Macht ist Diplom-Ingenieur und kam 1990 zur Porsche AG. 1994 wurde er zum Geschäftsführer der Porsche Consulting berufen. 1998 übernahm er im Vorstand der Porsche AG die Verantwortung für das Ressort Produktion und Logistik. Von 2009 bis 2010 war er Vorstandsvorsitzender der Porsche AG sowie Vorstandsmitglied der Porsche SE. 2010 wurde er zum Volkswagen Konzernvorstand für Produktion berufen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Michael Macht.
